

Une vie simple, joyeuse et sereine



Joyce Meyer



“

"Vous avez annulé la Parole de Dieu au profit de votre tradition."

Matthieu 15.6

Vous arrive-t-il de trouver la vie trop compliquée ? Ou vous êtes-vous déjà surpris à dire : "Je n'en peux plus. Trop c'est trop !"

“Les traditions religieuses que nous respectons par obligation... sont vides de sens et de vie.”

On a tôt fait d'en arriver là dans notre monde, aujourd'hui. Et j'ai constaté que si nous réagissons ainsi, c'est souvent parce que nous ne nous sentons pas libres d'être celui ou celle que Dieu veut que nous soyons et d'obéir à son appel pour notre vie.

Beaucoup de personnes se sentent tellement écrasées par les attentes d'autrui qu'elles en deviennent frustrées et malheureuses et ne savent plus ce qu'elles doivent faire. Mais il est possible de vivre une vie simple, joyeuse et sereine. Le secret consiste à se laisser diriger par le Saint-Esprit et non par les traditions ou les attentes des hommes.

Les traditions font partie de notre vie. Elles ne sont pas forcément mauvaises, mais certaines peuvent nous ravir notre joie.

Les traditions peuvent se définir comme des rites, des cérémonies ou des pratiques d'origine humaine ; elles sont observées pendant une longue période et transmises de génération en génération. Le problème surgit lorsque nous nous sentons obligés de les respecter pour être en règle avec Dieu ou avec d'autres personnes.

Dans [Matthieu 15.6](#), Jésus adresse ce reproche aux pharisiens : "Vous avez annulé la Parole de Dieu au profit de votre tradition". Des Dix Commandements que Dieu donna initialement à Moïse, les pharisiens du temps de Jésus avaient réussi à tirer plus de 2000 règles et prescriptions. Rien d'étonnant à ce que nous ayons besoin de redécouvrir ce qu'est la grâce !

Quand les traditions deviennent des lois, des règles, des obligations et des attentes que d'autres nous imposent contre notre gré, elles perdent leur véritable sens et nous volent notre joie. Et si nous sommes trop religieux, nous

ne serons pas ouverts à la direction du Saint-Esprit et ne pourrons pas vivre une relation d'intimité avec lui.

J'ai constaté que si je suis un schéma préétabli dans mon culte personnel, je ne fais que m'acquitter d'une liste d'obligations pour plaire à Dieu. Ma vie spirituelle perd alors toute sa signification et se résume à une série de devoirs.

Je me souviens d'une époque où Dieu parla à mon cœur et me demanda de ne rien faire pour lui par obligation. Voyez-vous, ce que nous faisons durant le temps que nous passons quotidiennement avec Dieu doit avoir une signification pour nous, faute de quoi nous tombons dans le légalisme. Or les traditions religieuses que nous respectons par obligation ou pour répondre aux attentes d'autrui sont vides de sens et de vie.

Une action pour aujourd'hui

La vie est compliquée. Mais je voudrais vous encourager à chercher le Seigneur de tout votre cœur et à faire ce à quoi il vous appelle. Vivez pleinement votre relation avec lui et découvrez toujours plus votre identité en Christ. Si vous vous laissez simplement diriger par le Saint-Esprit, votre vie sera remplie de paix et de joie.

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



28 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com